



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

Der brandneue Mazda6e – eine Komposition aus Eleganz und Elektrifizierung

Petit-Lancy, 27. März 2025: Der brandneue Mazda6e verkörpert die perfekte Kombination aus dynamischer Ästhetik und praktischer Alltagstauglichkeit.

«Das Exterieur ist ein echter Ausdruck der «Authentic Modern»-Designphilosophie», erklärt Jo Stenuit, Design Director am europäischen Mazda Design Zentrum in Oberursel, Deutschland. Durch seine schnittige, vom Coupé inspirierte Silhouette mit dem kurzen Heck wirkt dieses Modell wie eine sportliche Limousine, gleichzeitig aber auch so praktisch wie ein 5-Türer mit Heckklappe. Der brandneue Mazda6e steht für Harmonie durch Kontraste und bietet eine Balance aus Licht und Schatten, aus scharfen Kanten und runden Konturen. So entsteht ein Gefühl von dynamischer Bewegung – selbst im Stillstand.

Die Mazda-Designsprache «Kodo – Soul of Motion» wird durch die glatten Oberflächen und das tiefliegende Profil neu interpretiert, parallele Linien verstärken die dynamische Präsenz des Fahrzeugs. Unterstrichen wird diese ebenfalls durch die Aero-Fusiform, die an die Silhouette eines Fasses erinnert, bei dem alle Linien in einem einzigen Punkt zusammenzulaufen scheinen. Diese nahtlose, fließende Kontur hebt die aerodynamische Eleganz und das Gefühl von Bewegung noch zusätzlich hervor.

Auch die skulpturalen Türverkleidungen, inspiriert von der Gischt eines durchs Wasser schneidenden Schnellbootes, verstärken durch einen Lichteffekt dieses Gefühl von Bewegung. Das Heck strahlt Kraft und Stabilität aus, und die vier markanten zylindrischen Rückleuchten sind eine subtile Hommage an Mazdas reiches Designererbe.

Erstmals bei Mazda verfügt der brandneue Mazda6e vorne über eine Lichtsignatur, die den Ladestatus durch eine dynamische Beleuchtungsanimation anzeigt. Das klassisch-moderne Heck verleiht dem Fahrzeug durch eine horizontale Linie einen Eindruck von Eleganz und Breite, während vier zylindrische Elemente auf Mazdas Erbe verweisen.

Rahmenlose Seitenfenster und elektrisch versenkbare Türgriffe verstärken die fugenlose Optik, und ein elektrisch ausfahrbarer Heckspoiler optimiert die Aerodynamik und Stabilität bei hohen Geschwindigkeiten.

«Der Innenraum des brandneuen Mazda6e ist von der japanischen Einfachheit inspiriert und basiert auf dem Konzept des «Ma» – der Schönheit des leeren Raums», fährt Jo Stenuit fort. «Durch die bewusste Integration von leerem Raum erreicht Mazda ein harmonisches Gleichgewicht, das sowohl die Ästhetik als auch die Funktionalität verbessert.»

Das horizontale Armaturenbrett erstreckt sich über die gesamte Kabine und vermittelt ein Gefühl von Offenheit und Ruhe, während die markante Mittelkonsole die Konzentration und Sicherheit des Fahrers erhöht. Das Innendesign setzt auf Minimalismus und Tiefe: Überflüssige Knöpfe und Displays sind verschwunden, stattdessen wurden die Bedienelemente intuitiv und durchdacht angeordnet.

Mazda (Suisse) SA

Avenue des Morgines 12 - 1213 Petit-Lancy

www.mazda-press.ch



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

Das serienmässige Panorama-Glasdach flutet den Innenraum mit Tageslicht und verstärkt das Gefühl von Offenheit und Weite. Getöntes Glas und Wärmedämmung gewährleisten immer und überall Komfort, und die einzigartige Ambientebeleuchtung hebt mit 64 Farboptionen die hochwertige Atmosphäre durch sanfte, indirekte Lichtquellen hervor.

Die Monoform-Vordersitze mit integrierten Kopfstützen bieten nicht nur moderne Eleganz, sondern auch aussergewöhnlichen Komfort. Zur Auswahl stehen mehrere hochwertige Sitzbezüge: Bei der Version Takumi sind sie aus Kunstleder in «Sporty Black» oder «Warm Beige», bei der Version Takumi Plus aus luxuriösem Nappaleder in «Tan» in Wildlederoptik. Dezent satinierte Chrom-Akzente und wunderschöne Ziernähte vervollständigen den raffinierten, anspruchsvollen Look.

Der brandneue Mazda6e ist ein Meisterwerk des Designs, bei dem Form und Funktion nahtlos ineinander übergehen. Das Ergebnis ist ein sowohl optisch beeindruckendes als auch praktisches Fahrzeug. Mit seinen fließenden Aussenlinien, der modernsten Lichttechnik und einem minimalistischen und zugleich luxuriösen Innenraum schlägt der brandneue Mazda6e das nächste Kapitel in Mazdas Designentwicklung auf.

Indem er Tradition und Innovation verbindet, stellt der brandneue Mazda6e einen mutigen Schritt in die elektrische Zukunft dar. Dabei bleibt er der Handwerkskunst und Ästhetik treu, die die Marke Mazda ausmachen. In dieser neuen Ära ist dieses Modell mehr als nur ein Fahrzeug: Es ist ein Statement für Mazdas Hingabe an Design, Technologie und Elektrifizierung.

Der brandneue Mazda6e wird im Sommer 2025 bei den Schweizer Händlern stehen und kann ab sofort bestellt werden. Preise ab 43'600.--.

Für Journalistenfragen:
presscenter@mazda.ch

Foto und Vidematerial unter:
www.mazda-press.ch

Mazda (Suisse) SA

Avenue des Morgines 12 - 1213 Petit-Lancy

www.mazda-press.ch